

RINGKASAN PELAKSANAAN PRAKTIK KERJA LAPANGAN

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan sarana mengaktualisasi diri terhadap beberapa keahlian atau keterampilan baik *softskill* atau *hardskill* yang sudah diperoleh selama perkuliahan, diterapkan di suatu perusahaan atau instansi selama beberapa bulan. Pada laporan PKL ini, disajikan beberapa kegiatan pelaksanaan kerja, temuan kendala atau masalah dan usulan solusi terhadap kendala atau masalah yang dihadapi di perusahaan PT The Nielsen Lampung selama 2 bulan yaitu pada bulan Juli dan Agustus 2018.

Penempatan PKL pada perusahaan ini dibagi di beberapa bidang pekerjaan yaitu Melakukan *input* data kuisoner pada PAPI Menggunakan CAPI (*Computer Assisted Personal Interviewing*), Membuat Surat Pengajuan Gaji Karyawan PT The Nielsen Lampung, Melakukan tugas sebagai *interviewer*. Pada tiap bidang pekerjaan ada beberapa kegiatan rutin yang dilakukan yaitu Melakukan *input* data kuisoner pada PAPI Menggunakan CAPI (*Computer Assisted Personal Interviewing*) kegiatan rutin yang dilakukan di divisi ini adalah Penulis di tugaskan untuk menginputkan data kuesioner dari responden yang sudah didapatkan oleh para *interviewer* yang melakukan *interview* di lapangan. Didalam proses penginputannya terdapat beberapa tahapan yang harus dilakukan yaitu penerimaan hasil data *interview* beberbentuk kertas yang di tulis secara manual. Membuat Surat Pengajuan Gaji Karyawan PT The Nielsen Lampung, Pada pekerjaan kali ini penulis ditugaskan untuk bekerja dalam bidang pembuatan surat pengajuan gaji karyawan yang berada di PT The Nielsen Lampung. Pada pekerjaanya itu penulis menggunakan sebuah web khusus yang telah disediakan oleh pihak perusahaan. Melakukan tugas sebagai *interviewer*, Pada bidang kerja kali ini penulis mendapatkan kesempatan untuk dapat langsung turun ke lapangan sebagai *interviewer*. Pada kesempatan itu pula penulis di beri kesempatan hanya satu kali saja. Pada tugas tersebut penulis hanya mendampingi seorang *interviewer* dalam mencari responden.

Kata Kunci : PKL, PT The Nielsen Lampung